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Texte de la question

M. Léonce Deprez partageant les perspectives de son action ministérielle, demande à M. le ministre délégué à
l'enseignement supérieur et à la recherche l'état actuel de la mise en place de la filière universitaire de médecine
générale. Cette importante réforme devait être mise en marche « en mars prochain » selon l'annonce qu'il a faite
à l'Assemblée nationale, le 5 décembre 2006. La création de cette filière devait s'accompagner des postes de
chef de clinique, de maîtres de conférences et de professeurs des universités. Il souligne l'importance de cette
réforme s'inscrivant dans celle de la médecine générale.
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